

ne Desjardin des étangs du petit Maska (La Présentation) la somme de neuf francs argent du Canada, c'est une affaire de restitution. J'ai engagé ma promesse en comptant sur la charité du petit frère où la vôtre. Je vous ai écrit au long cet hiver les détails de mon voyage jusqu'ici, il ne s'est passé depuis, rien de bien remarquable, si ce n'est peut-être la mort d'une Sauvagesse qui m'a bien consolé. Elle était mariée à un des employés du Fort. Elle tomba malade pendant mon voyage au Lac Vert. A mon arrivée, je m'empressai d'aller la voir, elle n'était pas encore en danger, mais bientôt sa maladie prit un caractère assez sérieux pour donner des inquiétudes. Elle se confessa plusieurs fois, un vomissement continu ne lui permit point de recevoir la sainte communion. Cette privation lui fut sensible; je lui administrai l'Extrême-Onction et la Confession; elle me pria avec instance de multiplier mes visites aussi souvent que possible; c'est pourquoi je la visitai deux ou trois fois par jour. A bien des reprises pendant ces visites, elle détachait ma croix pectorale et baisait avec un respect sensible et affectueux, elle en faisait autant à ma croix d'oblation répétant les S. S Noms de Jésus et de Marie et priant avec une ferveur qui m'édifia et me consola beaucoup. La veille de sa mort elle me fit appeler de bon matin, je la trouvai plus mal. Quoiqu'elle eût sa connaissance à mon arrivée, elle la perdit bientôt et tomba dans le délire de la fièvre, peu après elle s'endormit; je me retirai un peu pour prier.

Des consolations de ce genre ne sont pas journalières: le bonheur du missionnaire serait trop grand et trop complet; il suffit qu'elles se présentent de temps en temps pour le consoler, le fortifier et lui rendre sa position agréable.

(A Suivre.)

LE FRÈRE BOISRAMÉ, O.M.I.

44 ANS EN MISSION

Le frère Louis Boisramé, frère missionnaire oblat de Marie Immaculée, et cousin du bon Père de ce nom, mort en odeur de sainteté à Ottawa, s'est éteint doucement mercredi, le 23 mars courant, vers 3 heures du matin, à l'archevêché, après avoir passé 44 années de sa vie dans les missions de l'extrême nord et de l'ouest canadien.

Le dimanche précédent, 20 mars, Mgr l'archevêque lui avait fait renouveler ses vœux de religion et lui avait administré